

Distrito Churriana

EL DISTRITO DE CHURRIANA SE PREPARA PARA LA NAVIDAD CON EVENTOS INFANTILES, MUSICALES Y FAMILIARES

Este fin de semana tendrá lugar la 'Navidad de Arte', mientras que las 'Navidades Mágicas en Churriana' traerán las fiestas del Mirador Mágico y la Gran Fiesta de Navidad los días 2 y 9 de diciembre

21/11/2023.- El Distrito de Churriana se prepara para la Navidad con eventos infantiles, musicales y familiares. Este fin de semana tendrá lugar la 'Navidad de Arte', con una Zambomba Flamenca y un homenaje a Lola Flores, mientras que las 'Navidades Mágicas' traerán dos eventos para toda la familia, especialmente para los más pequeños. La concejala delegada del distrito, Mercedes Martín, ha presentado hoy la programación de estas fiestas que ofrecerán una gran variedad de actividades lúdicas.

NAVIDAD DE ARTE

El viernes 24 de noviembre, a partir de las 19:30 horas, la Zambomba Flamenca de la compañía Jesús Fernández dará la bienvenida a las actividades navideñas en Churriana.

El sábado 25 de noviembre, a partir de las 20:00 horas, el cantante Samuel Sancho ofrecerá el espectáculo 'Lola: 100 años de temperamento', en homenaje a Lola Flores.

Ambos eventos se realizarán en el escenario del Centro de Servicios Sociales de Churriana, con entrada gratuita hasta completar aforo.

EL MIRADOR MÁGICO

La plazoleta del Mirador de Churriana acogerá una fiesta especialmente dedicada a los más pequeños con talleres infantiles y animación para todos los públicos. Será el sábado 2 de diciembre, en horario de 11:00 a 14:30 horas.

La fiesta culminará con el espectáculo tributo a Disney denominado 'El Reino de la Fantasía'.

GRAN FIESTA DE NAVIDAD

El sábado 9 de diciembre se celebrará la Gran Fiesta de Navidad en la plaza de la Inmaculada de Churriana, en horario de 12:00 a 18:00 horas. Para esta ocasión especial, se contará con una pista de hielo, castillos hinchables, el tren de la Navidad, talleres infantiles creativos y hasta un cañón de nieve.

A la cita tampoco faltará Papá Noel, que estará presente para escuchar los deseos de los niños y niñas que se acerquen a la fiesta.

Cabe recordar que el Distrito de Churriana también ha impulsado una campaña de dinamización para las compras prenavideñas en el comercio de proximidad a través de la actividad 'Un día de compras'. Personajes caracterizados amenizaron la jornada de compras en las zonas comerciales de Churriana el pasado 18 de noviembre.

CHARANGA NAVIDEÑA

El sábado 23 de diciembre, en horario de 11:00 a 14:00 horas, la charanga churrianera de 'Los Mijitas' recorrerá las calles más comerciales del distrito para amenizar las compras previas a la Nochebuena.

NAVIDAD EN MÁLAGA

Luz Casal será la encargada de pulsar el botón que dará luz a la Navidad malagueña de 2023 este próximo viernes 24 de noviembre. La cantante, estrechamente vinculada a Málaga, estará en la entrada de calle Larios a las 19:00 horas. Hay que recordar que su canción 'Un lugar perfecto' es la banda sonora de una campaña promocional del Ayuntamiento de Málaga. Tras el encendido será el concierto de 'Siempre así' organizado por la Cope. El viernes 1 de diciembre se inaugurará el *video mapping* y también comenzará el nuevo espectáculo 'Luces del Botánico' titulado 'Angelical'.

Más de 2,2 millones de puntos de luz led anuncian las fiestas de Navidad, Fin de Año y Reyes en 80 calles, plazas y glorietas del centro histórico y zonas emblemáticas. En el conjunto de la ciudad serán más de 500 vías las que contarán la decoración navideña.

La Alameda Principal estrena una decoración con un entramado forestal y de hojas colgantes que lucen también durante el día y en la plaza de Jerónimo Cuervo brilla un gran árbol decorativo.

Cada día habrá tres espectáculos de luz y sonido a las 18:30, 20:00 y 22:00 horas en calle Larios.

El espectáculo del *video mapping* en la catedral ofrece también un nuevo espectáculo, 'Ángel de luz', con tres pases a las 18:45, 20:00 y 22:00 horas, a partir del 1 de diciembre.

Las plataformas de turismo europeo han vuelto a mirar a Málaga y sus luces de Navidad que entran en las listas de las recomendaciones para visitar en esta época del año: <https://www.europeanbestdestinations.com/christmas-markets/malaga/>

Este año las calles y plazas del centro histórico y zonas emblemáticas de la ciudad estrenan la decoración luminosa. Mientras, calle Larios conserva el conjunto de 'Ángeles celestiales' que se presentó el año pasado con un diseño exclusivo para la ciudad. También seguirá el espectáculo en la vía más señera de la ciudad y además de ofrecer nuevos temas musicales, por primera vez el



27 y el 28 de diciembre podrán oírse verdiales para darle todo el protagonismo a la melodía más ancestral malagueña. En estos espacios va a haber más de 2,2 millones de puntos de luz led repartidos en medio millar de calles, plazas y glorietas. 80 de esas calles están en las zonas emblemáticas. Igualmente habrá espectáculos de proyecciones arquitectónicas o vídeo *mapping* en la torre mocha de la catedral.

La ayuda a la reactivación económica, el disfrute de la ciudadanía y la excelencia en la decoración navideña siguen siendo los pilares que sustentan el esfuerzo del Ayuntamiento de Málaga a la hora de iluminar sus calles y vías durante las próximas fechas navideñas. Para ello el Consistorio destina 1,4 millones de euros. El alumbrado será entre las 18:30 y las 24:00 horas (lunes, martes, miércoles y domingo) y los fines de semana (jueves, viernes y sábado) y vísperas de festivo se ampliará hasta las 2:00 de la madrugada. Los días 24, 31 estarán hasta las 6:00 horas.